



# CASSONS LES PREJUGES

publié le 20/04/2012

Un concours a été organisé par le Conseil Général des Jeunes sur le thème "Cassons les préjugés". Il était ouvert à tous les collégiens de la Charente.

## Les fausses vérités proposées par le concours :

"Les filles et les garçons ne peuvent pas faire les mêmes métiers."

"Les garçons sont moins sensibles que les filles."

"Le ménage et le repassage ce n'est pas pour les garçons c'est pour les filles."

"Les filles ne savent pas conduire."

"Les filles n'aiment pas le bricolage."

Voici quelques productions d'élèves réalisées en cours d'Arts Plastiques.

Nous avons choisi d'orienter essentiellement notre recherche sur **la représentation des métiers dans les livres pour enfants** car il nous paraît important de **prendre conscience que les préjugés sont développés dès notre plus jeune âge.**

**ET VOILA LE TRAVAIL !{}}**

Une proposition a été également réalisée dans le cadre de l'Atelier Journal.

A découvrir dans la rubrique "LE P'TIT JOURNAL".

## Portfolio

